



# くれよん ~うみ組~

3月



園庭に植えたチューリップの芽がニョキニョキと出始め、少しずつ春の訪れを感じる事が増えてきました😊「お花が咲く頃はもうにし組さんだね」とチューリップの成長と共に進級を楽しみにすることもたち・・・2月はお茶会に招待され、「白い靴下をもってくるんだよね」「正座で座るんだよね」「おかしが楽しみ」とドキドキわくわくしながらあおぞら保育園に行き、あまーいお菓子とちょっぴり苦いお茶、和室でのうみ組のお部屋とは違う雰囲気にな長さんになる喜びと緊張を実感したようです(笑)うみ組で過ごすのも残りわずかとなりましたがうみ組さんらしく元気いっぱい、笑顔いっぱい、時々けんかで楽しく過ごしていきたいと思います♥

一年間たくさんのご協力をいただき、そしてうみ組を温かく見守っていただきありがとうございました。担任2人保護者の皆様に支えられてとても心強かったです。残りわずかの日々もどうぞよろしくお願い致します。



## ♪うみ組でたのしかったこと・うれしかったこと♪

お部屋でのいろいろな遊び、園庭、ホール、お散歩、プール、芋ほり遠足や運動会、子ども会などなど・・・一年を通してたくさんを経験し、成長してきたこともたち。楽しかったことや嬉しかったこともあれば、悔しかったことや悲しかったことも・・・そして頑張ったこともたくさんありました(^\_^)そんなこともたちに1年を振り返って一番楽しかったこと、嬉しかったことを1つ教えて・・・とインタビューしてみました🌸

て・・・とインタビューしてみました🌸

